
Aprobada la inversión de casi 500.000 euros para las obras complementarias de la autovía Costa Calma-Pecenescal

Esta inversión facilitará la creación de un carril bici y varios enlaces

El Consejo de Gobierno ha aprobado un gasto plurianual cercano a los 500.000 euros que permitirá garantizar la finalización de las obras complementarias del tramo de autovía entre Costa Calma-Pecenescal, en la isla de Fuerteventura, al asegurar el contrato de asistencia técnica para el control y vigilancia esencial para la ejecución de estos trabajos. Precisamente hace una semana se puso en servicio la obra principal de este tramo que forma parte del corredor viario entre Morro Jable, Tarajalejo y el Aeropuerto de la isla tras dar un impulso decisivo a unas obras que se iniciaron en 2010.

A propuesta de la Consejería de Obras Públicas, Transportes y Vivienda, que dirige Sebastián Franquis, el Consejo ha dado el visto bueno al gasto de 468.953,03 euros adicionales que facilitarán que estas obras complementarias, que consisten en crear un carril bici y varios enlaces, puedan concluirse en 2020.

Esta partida se repartirá entre las anualidades 2019 (350.000 euros) y 2020 (118.953 euros), por lo que la inversión total en este contrato de seguridad y vigilancia, teniendo en cuenta que la obra comenzó en el año 2010, será de 3,6 millones de euros.